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TPS propone la construcción de una rotonda en la callle Puerto, frente al Botánico         
Berenguela Rodríguez no entiende porque las obras que se están realizando en este vial
no recogen la eliminación de este punto negro
.  La candidata de Todos por Sanlúcar, Berenguela Rodríguez, se ha desplazado a la calle
Puerto para denunciar que las obras que se están llevando a cabo no recoge la construcción
de una rotonda frente a la puerta principal de acceso a la finca el Botánico. Es increíble que se
esté llevando acabo un proyecto de acondicionamiento de la zona y la alcaldesa no haya
reparado en la eliminación de puntos negros de la circulación.
        
  
   De ahí que Rodríguez manifestara, que su partido contempla en su programa electoral la
eliminación de este punto negro de la circulación, ya que el elevado tráfico que soporta este
cruce es sumamente peligroso para la seguridad vial. Según su opinión “hay espacio suficiente
para la construcción de una rotonda, bastaría con llegar a un acuerdo con los actuales dueños
del Botánico y retranquear la puerta de acceso unos metros”
  
    
  
   La alcaldable de TPS apostilló “la calle Puerto es una arteria principal de entrada y salidas de
vehículos, y en su confluencia con el inicio de la calle Palmilla se convierte en un punto
peligroso para la circulación, con retenciones de vehículos y el paso de muchos peatones,
sobre todo cuando se lleva a cabo la instalación del mercadillo de los miércoles”
  
    
  
   Todos por Sanlúcar considera que todo estos inconvenientes se solucionarían eficazmente
con la construcción de una rotonda, que haga más seguro el tráfico de vehículos y sirva para
mayor seguridad a los ciudadanos.
  
   
  
   
Por último, la candidata de TPS, comunicó la idea que tiene proyectada su partido para
embellecer la futura rotonda, “el elemento decorativo que embellecería la futura rotonda
sería el monumento a la Manzanilla, y aprovecharía la rotonda junto al campo de fútbol
para rendir un homenaje al club Atlético Sanluqueño, con la colocación de una efigie de
un futbolista y el escudo del primer equipo de la ciudad”
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